
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 21.04.2023 
Gleitschirmclub Ratisbona e.V. 

TOP 1 - Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Versammlungsleiter und erste Vorsitzende des GSC Ratisbona, Dr. 

Christoph Gärditz, begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 

19:20 Uhr. Es wird festgehalten, dass die Ladung zur Sitzung fristgerecht per 

E-Mail vom 06.04.2023 inkl. Tagesordnung erfolgt ist. 

Tagesordnung:  

• Begrüßung 

• Bericht des Vorstandes  

• Bericht der Rechnungsprüfer / Finanzbericht 

• Entlastung der Vorstandschaft  

• Neuwahlen des gesamten Vorstands 

• Neuwahl eines Rechnungsprüfers 

• Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

• Ausblick auf die Saison 2023 und Abschluss 

Es wird festgestellt, dass 32 stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind und 

die Versammlung damit beschlussfähig ist. Melanie Englhardt übernimmt die 

Aufgaben der Wahlleitung, Eike Barteis führt das Protokoll zur Sitzung. 

 

TOP 2 – Bericht des Vorstandes 

Rückblick auf die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr (Christoph) 

➢ Nach Corona wieder live Stammtische 

➢ JHV mit Wahl des 2. Vorstands: Kim Kraus 

➢ Tolles Sommerfest – Danke ans Orga-Team 

➢ Sehr erfolgreiche Etablierung in der 1. Bundesliga 

➢ Ausfahrten u.a. Le Treh, Bassano, Meduno 

➢ Jahresabschlussfeier im November und Rettertraining im Januar 

 

Vereinsgelände (Dominik) 

Kallmünz 

• Geländepflege wetterbedingt nicht erfolgt 

• Absperrung am Landeplatz erneuert (jetzt Kletterseil statt starrer 

Kette) 



• Keine Falkenbrut bis Mitte März festgestellt → Burg mit 50m AGL 

wieder frei 

 

Tremmelhausen 

• Sehr ruhig nach den Auswüchsen rund um Corona, Mulchen 

durch die Raith Brüder 

• Neue Windsäcke installiert 

Winzer 

• Nutzung des Landeplatzes am Hang funktioniert gut 

• Geländepflege wetterbedingt nicht erfolgt 

 

Sportliche Leistungen (Peter) 

- Erfolgreicher Platz 8 in der 1. GS Bundesliga 2022 

- Streckenflugmeister Andreas Reisinger, Vereinsmeister Frank Schlüter 

 

Mitgliederentwicklung (Stefan) 

Ende 2022 ergibt sich mit einer Mitgliederzahl von 156 ein neuer erfreulicher 

Höchststand. 18 Neumitglieder im Zeitraum Jan-Dez 2022. 

 

TOP 3 – Finanzbericht (Robert) 

Der Verein erzielte 2022 einen Überschuss, u.a. auf die zunehmende 

Mitgliederzahl zurückzuführen ist. 

Der Finanzplan 2023 zielt erneut auf einen Überschuss zum Jahresende ab.  

 

TOP 4 – Entlastung des Vorstandes 

Für die Entlastung des Vorstandes stimmen 27 Mitglieder bei 5 Enthaltungen 

und 0 Gegenstimmen. 

 

TOP 5 – Neuwahl des Vorstands 

a) Kassier 

Zur Wahl wird Robert Mair vorgeschlagen. Robert erhält 31 Stimmen, 1 

Enthaltung und keine Gegenstimme. Robert nimmt die Wahl an (Robert Mair, 

Clermont-Ferrand-Allee 24, 93049 Regensburg, geb. 22.06.62). 

b) Sportwart 

Zur Wahl werden Christian Fischer und Andreas Ainöder vorgeschlagen. 

Christian erhält 6 Stimmen, Andreas 26 Stimmen bei 0 Enthaltungen und 



keiner Gegenstimme. Andreas nimmt die Wahl an (Andreas Ainöder, 

Weißgerbergraben 16, 93049 Regensburg, geb. 23.02.1978) 

c) Geschäftsführer 

Zur Wahl wird Stefan Weber vorgeschlagen. Stefan erhält 31 Stimmen, 1 

Enthaltung und keine Gegenstimme. Stefan nimmt die Wahl an (Stefan Weber, 

Kuhweide 5, 93138 Lappersdorf, geb. 02.03.1964). 

d) 2. Vorstand 

Zur Wahl wird Kim Kraus vorgeschlagen. Kim erhält 31 Stimmen, 1 

Enthaltung und keine Gegenstimme. Kim nimmt die Wahl an (Kim Kraus, 

Karl-Stieler-Str. 86, 93051 Regensburg, geb. 26.10.1996). 

e) 1. Vorstand 

Zur Wahl wird Christoph Gärditz vorgeschlagen. Christoph erhält 31 

Stimmen, 1 Enthaltung und keine Gegenstimme. Christoph nimmt die Wahl 

an (Dr. Christoph Gärditz, Burgunderstraße 7a, 93053 Regensburg, geb. 

20.07.1977). 

 

TOP 6 – Neuwahl Kassenprüfer (Ersatz für Moritz Behringer) 

Zur Wahl wird Till Jung vorgeschlagen. Till erhält 30 Stimmen, 2 Enthaltungen 

und 0 Gegenstimmen. Till nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7 – Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

Es sind keine Anträge eingegangen. 

 

TOP 8 – Ausblick auf die Saison 2023 

Christoph stellt die vorläufige Jahresplanung des GSC vor. Es sollen weiterhin, 

je nach Lage, spontan Tages- und Wochenendausfahrten stattfinden. Das 

Sommerfest ist für Juli wieder in Kallmünz geplant. 

Mit großem Dank wird Peter als Sportwart als langjähriger Geschäftsführer 

und Sportwart aus dem Vorstand verabschiedet. 

 

Regensburg, 23.04.2023 

 

 

 

Eike Bartels                       Dr. Christoph Gaerditz    Kim Kraus 

Protokollführer 1. Vorstand 2. Vorstand 


